

Mentiras del discurso de Varela

En su despedida como mandatario, ante la sesión N° 73 de la Asamblea General de la ONU, en Nueva York.



"Hemos transformado el sistema de educación panameño. Además, fortalecimos el sistema de educación técnica superior".

"Somos el país en Latinoamérica con la mayor inversión en movilidad urbana, con 2 mil kilómetros en nuevas carreteras".

"Con la frente en alto puedo decir que hemos cumplido al transformar la política en un servicio".

"Hemos reconstruido ciudades completas".

"Redujimos en un 50% la inseguridad, rescatamos miles de jóvenes de bandas delincuenciales".

"Mejoramos significativamente la infraestructura hospitalaria, educativa y el acceso al agua potable".